
 

 

 

 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N.º:  

 

Recapeamento da Rua Dr. Rivaldo Costa Oliveira - Parque 

São Bento. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipe que 

reclama das péssimas condições do asfalto no endereço acima citado. Alega a munícipe: 

 

“O problema da minha rua permanece... Cada dia mais ficando pior. 

Agora todo e qualquer carro que passa aqui corre o sério risco de sofrer algum dano.. 

principalmente aqueles que não conhecem a rua. Está bem preocupante porque a rua 

toda está na mesma situação. Houve recapeamento no Parque São Bento, porém só em 

ruas principais. Os moradores da minha rua fizeram um abaixo assinado, que disseram 

que foi entregue em mãos ao prefeito. Todavia, poder executivo é complicado rs. Esse 

ano teve e fizeram só as ruas principais, com maior movimentação. Era necessário 

também, mas como ficam as paralelas? Hahah Enfim, obrigada por toda ajuda. Porque 

infelizmente os meios que a própria prefeitura indica, vem com respostas padrões e 

justificativas sem nexo. 

 

CONSIDERANDO as indicações anteriores 5759 e 7694/2023; 

 

CONSIDERANDO que a pavimentação adequada é essencial para 

segurança no trânsito; 

 

D E S P A C H O 
Ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, através do setor competente, 

que seja realizada vistoria técnica e recapeamento do local acima mencionado. 

 

Sala das Sessões, 12 de dezembro de 2023. 

 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 


